

León, 27 de septiembre de 2012

El Plan de Fomento es un brindis al sol que reduce a la mitad las inversiones en León.

- El Pitvi reduce a la mitad la inversión anual en la provincia de León, pasando de casi 350 millones de euros en 2011 a menos de 200 hasta 2024.
- El nuevo Plan retrasa sin fecha la finalización de todas las infraestructuras de nuestra provincia.
- Tino Rodríguez tacha el Plan como la crónica de una muerte anunciada que pone fin al impulso modernizador de nuestra provincia.

El Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda que ayer presento la Ministra Ana Pastor en la Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados ha puesto punto y final al importe proceso modernizador que en 2004 se había iniciado en la red de infraestructuras de nuestra provincia.

El Pitvi presentado refleja la falta de compromiso del Gobierno de Rajoy con nuestra provincia, reduciendo el volumen inversor anual para los próximos doce años a la mitad, lo que conlleva de manera directa el retraso sin fecha de la puesta en servicio de AVE, de la Autovía León-Valladolid (A-60) o de la Autovía Ponferrada-Ourense (A-76).

Así, de los casi 350 millones de euros que comprometieron los Presupuesto Generales del Estado del PSOE en 2011, pasamos con el Plan del PP a una inversión media anual inferior a 200 millones de euros para el periodo 2013-2024, posicionándonos en niveles de inversión de los años noventa.

Pero además, el nuevo Plan presentado por la Ministra de Fomento carece de fechas, plazos, desglose de inversiones, tramificaciones anuales, financiación, etc; en definitiva, se trata de un derroche de papel sin ningún tipo de rigor ni credibilidad, siendo la provincia de León una de las más perjudicadas por los recortes que el Partido Popular aplica también en materia de infraestructuras.

PARTIDO SOCIALISTA DE LEÓN

C/ 19 de octubre, nº 4-6, 24008 León

Tfno: 987875319 Fax: 987248880. psoeleon@psoeleon.es

psoeleon@socialistasxleon.es



Desde el Partido Socialista queremos denunciar la falta de compromiso de Silván y Carrasco con León, dado que desde otros territorios gobernados por el Partido Popular han exigido al Gobierno de Rajoy un mayor esfuerzo y compromiso con las infraestructuras, y tras mantener contactos con el equipo del Ministerio de Fomento han conseguido defender infraestructuras clave para su tierra, un hecho que contrasta con la posición del Partido Popular de León, que no ha movido ni un solo dedo condenando a nuestra provincia a un parón absoluto de obra pública.